

かがやく 瞳



明日からゴールデンウィーク

～連休中の安全な暮らし方について～

今年は、明日明後日休んで二日登校すると五連休になっています。いろいろなご予定のある方も全然予定は無いという方もいらっしゃると思います。新しい環境に慣れてきてはいるものの、年度当初の暖かさから一転、気温の低い日が続いたり気圧が下がったりと、体調管理には難しい日々が続いているようにも感じます。まずはゆっくり休んで体調を整え、楽しむときには楽しみ、勉強などを頑張るときは一所懸命に頑張るといった、メリハリのきいたゴールデンウィークにしてもらいたいと思います。生活のリズムを保ちながら連休明けもがんばれるようご家庭での生活コントロールをお願いいたします。学校から配布される「連休中の生活について」をご覧ください。特に次の2点についてご指導ください。

- 「早寝・早起き・朝ごはん」を連休中もキープ。
- 交通事故や出かけた先での事故に注意して行動する。

<事故や感染が起きた場合は>

「連休中の生活について」にある連絡先にすぐにお知らせください。

「GIGAタブレットの持ち帰り」について

今年度も「GIGA タブレットの持ち帰り」を、必要な学年（原則として3年生以上）で行うこととなります。昨年、その利用に関しての同意書を提出していただきましたが、期限が令和5年3月31日までとなっておりますので、今年度分として同意書の提出をお願いすることとなりました。そこで、昨日《4月27日（木）》、大仙市教育委員会発出のタブレット端末の持ち帰りの実施について（お知らせ）と同意書を3年生以上のご家庭に配付しました。必要事項をご記入の上、提出をお願いいたします。子どもたちが社会に出て必要とされる学びとスキルを高めるため機会にもなります。何卒、ご理解とご協力をよろしくをお願いいたします。

- 【趣 旨】 ○ 学びのスキルや情報活用能力を高め、学習の質の向上を図る。
○ 休校・閉鎖等による不測の事態発生時に、学びが継続できる体制を整える。

【同意書提出期限】 5月 2日（火）

- 【その他】 ・1・2年生については、改めてお知らせいたします。
・「GIGA タブレット端末 持ち帰りマニュアル」と「家庭で使用するときの約束とお願い」を、お子さんとご確認ください。
・GIGA タブレット持ち帰りの負担軽減のため、学校に置いていく勉強道具等について、全校的なきまりを設け配慮いたします。

春の火災予防運動防火標語コンクール

（大曲仙北広域市町村圏組合）

優秀賞 6年 ○○ ○○

「火遊びは 大火事つながる 危険な行為」



運動会に向けて いろいろな準備が始まりました



全校が集まって、各色ごとに練習開始

運動会について話し合う
運動環境委員会 →→



←← 運動会について話し合う
運営委員会

早朝グラウンド整備

昨日予定されていた「早朝グラウンド整備」は、天候が回復せず、グラウンド状況もよくなかったため、延期とさせていただきます。早朝のメール配信となったため、グラウンドまで足を運んでくださった方も数名いらっしゃいました。大変申し訳ございませんでした。

PTA会長さんと連絡をとり、昨日できなかった作業を **5月2日(火) 5時半**から行うこととし、昨日の9時過ぎにメール配信させていただきました。大変ご難儀をおかけしますが、ご協力いただける皆様には、ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。